



瑞中だより

名古屋市立瑞穂ヶ丘中学校

TEL 851-6381

☆117名が瑞中を巣立ちました。

3月3日（火）、本校瑞鳳館（体育館）において第71回卒業式を行いました。新型コロナウイルス感染症の蔓延防止のため、来賓や在校生の参加が見送られ、保護者と職員のみという厳戒態勢の中行われた卒業式でした。

校長先生の式辞では、「みんな優しさを持っています。自分を見つめられています。だから短所を克服する可能性に満ちています。将来の夢、やりたいこと、好きなことを大事にしてください。」というお話がありました。また、卒業生代表の答辞では、「誰よりも、私のことを信じ、近くで支えてくれたのは家族です。ここまでこれたのも家族の存在あつてのことです。本当にありがとうございました。」と、家族を始め、ともに過ごした級友や先生方への感謝の気持ちを述べてくれました。

最後に卒業生全員で、『あなたへ』を合唱し、瑞穂ヶ丘中学校を巣立っていきました。学区の皆様方にも、3年間温かく見守っていただき、誠にありがとうございました。



(答辞を読み上げる卒業生代表)



『あなたへ』を合唱する卒業生)

☆瑞中のよき伝統が受け継がれました。

2月27日（木）の午後に、卒業生を送る会を行いました。1か月以上に及んで準備や練習を積み重ねた1、2年生のゲームや思い出を振り返る劇、合唱などが披露され、3年生からも迫力ある合唱が1、2年生に送られました。また、会の終わりには、「そのままの君で」を全員で合唱しました。瑞中のよき伝統が、3年生から1、2年生へしっかりと受け継がれました。



(劇を披露する2年生)

★学年末休業（3月25日から3月31日まで）について

すでにメール配信もされましたが、教育委員会より3月25日（水）～31日（火）までの期間について指示がありましたのでお伝えします。

- ①期間中の部活動は実施しません。（なお、部活動の再開は、始業式以降を予定しています。新学期が始まったところで、部活動顧問より詳細をお知らせする予定です。）
- ②学校での預かりは行いません。

学年末休業中の日常の健康管理や家庭での過ごし方についての詳細は、本校のHPに掲載されています。そちらをご覧ください。

◇◇入学式・始業式について◇◇

令和2年度入学式は4月7日（火）9時に開式の予定です。現在の入学予定者は、男子38名・女子40名の計78名です。入学予定の保護者のみなさまには、3月初旬に各小学校を通して、入学式当日の詳細についてのご案内を配布させていただきました。なお、入学式の準備は始業式の後に係生徒で行う予定です。



始業式は、4月6日（月）の予定です。登校時間や持ち物などについては、各学年だよりにてお伝えしています。

入学式や始業式の予定に変更がある場合は、なごやっ子安心メール（きずなネット学校連絡網）でお知らせするとともに、本校のHPにも掲載していく予定です。ご確認をよろしくお願いいたします。

◎令和元年度最終号です◎

早いもので、「瑞中だより」もこれが令和元年度最終号になります。今年度は、突然決まった措置により、普段よりも長い春休みとなりました。



生徒の皆さんには、思いがけず得られた自由な時間を、家庭学習をして過ごすだけでなく、読書に当てたり、家族の一員として家事を担ったりと、生徒たちが有意義に過ごしてくれることを期待しています。職員一同、新学期に元気な生徒たちと再会できることを心から楽しみにして待っています。

いつもの春休みとは違う日々を過ごして、生徒たちは新しい進路先、新たな学年へと歩を進めます。4月より1年間お世話になり、ありがとうございました。また、来年度もよろしくお願いいたします。